


J’ai exorcisé 
1 275 personnes

dont 18 célébrités

Et voici les 7 leçons 
que j’ai apprise en affrontant

les pires démons…



Introduction

L’exorcisme fait peur… 

En effet, tout le monde a déjà vu des films d’horreur, avec des 
personnes possédées ou des zombies qui agressent, violent et 
tuent... des films de science-fiction avec des extra-terrestres venus 
sur Terre pour aspirer l’âme des êtres humains… ou encore des 
films fantastiques, avec des aliens de type « reptilien », ou d’autres 
types de démons effrayants qui marchent sur les murs hurlant des 
cris stridents qui glacent votre sang...

Bref, le monde des aliens, des démons, des extra-terrestres et des 
vampires, fait peur, très peur !

Et pour se rassurer, en sortant de la salle de cinéma, ou en 
éteignant sa télévision, on se dit que tout ça n’existe que dans les 
films, et certainement pas dans notre monde, et encore moins chez 
nous...

Jusqu’au jour, où ce monde effrayant commence à « pénétrer » 
dans notre monde personnel…

On constate alors différents symptômes d’intensité variable...

- angoisse et palpitation sans raison apparente (anxiété généralisée)

- impression d’être manipulé par une voix qui tourne en boucle 
dans notre tête (pensées obsessionnelles, fantasmes interdits, etc)



- pensées négatives accompagnées d’images d’horreur (idées 
noires, peurs et phobies, etc)

- développement de troubles bipolaires avec des crises alternant 
colère / culpabilité, tristesse / excitation, dépression / joie, etc, 
crises qui engendrent une grande souffrance émotionnelle et une 
instabilité psychologique (bipolarité)

- sensation d’être entouré par des présences invisibles (maison et 
lieu hantés)

- phénomènes paranormaux divers et variés (bruits de chaîne ou 
autres, matériels électriques qui s’allument ou s’éteignent tout 
seul, ombres noires ou phénomènes lumineux, etc) 

- impression d’être possédé par une ou plusieurs forces invisibles 
qui génèrent des émotions, pensées, et sentiments (qui ne sont pas 
les vôtres), mais que vous n’arrivez plus à chasser ni à contrôler 
(schizophrénie)

- impression de perdre le contrôle de vous-même, de votre corps et 
de votre esprit, sentiment que vous devenez fou / folle (possession)

Etc.

Si vous souffrez d’un seul de ces symptômes, il y a de fortes chances
que vous soyez victime de ce qu’on appelle communément une 
énergie négative, terme très vague utilisé pour éviter d’effrayer la 
victime.



Car en vérité, la personne est plutôt perturbée par une véritable 
entité maléfique, aussi consciente et intelligente que vous, sauf que
cette entité maléfique est invisible, car elle évolue dans une 
dimension invisible, parallèle à la nôtre (nous allons en reparler plus
loin).

Ainsi, de part mon métier, j’ai été amené à exorciser bon nombre 
de clients, plusieurs milliers de personnes souffrant de divers 
symptômes de santé physique et mentale, symptômes qui étaient 
en vérité causés par une ou plusieurs entités maléfiques.

La science et la médecine rejettent évidemment ce point de vue, 
elles s’arrêtent simplement à la description du symptôme (anxiété 
généralisée, dépression, bipolarité, hallucination, folie, etc) en 
prescrivant les médicaments adéquats pour l’éliminer, mais sans 
éliminer la cause profonde du symptôme.

Pourtant du point de vue d’un prêtre exorciste, tous ces problèmes 
de santé mentale, sont souvent (pas toujours) liés à des entités 
maléfiques qui contrôlent l’esprit de l’individu (pour en être sûr, il 
faut d’abord faire un bilan énergétique et spirituel, un diagnostic 
des forces maléfiques en présence).

Alors attention, il s’agit là de mon avis personnel, de ma vérité, 
relative à mon expérience, il ne s’agit pas d’une vérité absolue.

D’ailleurs, je vous invite à consulter obligatoirement votre médecin 
traitant en matière de santé, et à suivre à la lettre son traitement 
médical, surtout si vous souffrez d’un trouble mental.



Consultez aussi tous les thérapeutes alternatifs, énergéticiens, 
magnétiseurs, médiums, prêtres chrétiens, juifs, musulmans, qui 
vous inspirent confiance, et demandez-leur s’ils sont en mesure de 
vous libérer du MAL.

Et si, après toutes vos consultations, rien n’a fonctionné, alors il 
sera grand temps de vous adresser à un exorciste spécialisé, peu 
importe sa religion, car TOUS vos problèmes sont peut-être causés 
par une entité maléfique.

Maintenant, afin de mieux me connaître, et peut-être me confier 
votre soin d’exorcisme, je vais vous présenter les leçons que j’ai 
apprises en affrontant les pires démons du monde invisible, des 
êtres maléfiques dont vous n’imaginez pas les immenses pouvoirs 
et surtout les intentions absolument diaboliques.

Si les films d’horreur vous font froid dans le dos, c’est que vous 
n’avez pas encore « vu » le monde invisible, il est absolument 
terrifiant (tout en étant absolument passionnant, pour sa partie 
lumineuse).

Avant de vous présenter les leçons que j’ai apprises lors des soins 
d’exorcisme que j’ai réalisés, je vais d’abord vous présenter un test 
rapide, qui permet de déterminer rapidement votre degré de 
vampirisation. A noter que ce test permet aussi de déterminer si 
vous êtes victime de magie noire ou rouge...



TEST
Êtes-vous vampirisé par une entité

maléfique ?

Avant de vous présenter les 7 grandes leçons que j’ai apprises en 
exorcisant plus d’un millier de personnes, je vais d’abord vous 
présenter un test de vampirisation.

Ce test infaillible permet de savoir : 

- si vous êtes vampirisé par une entité maléfique

- si vous êtes victime de magie noire (destruction)

- si vous êtes victime de magie rouge (envoûtement)

- si vos problèmes de santé viennent d’un problème physique 
(organe défectueux) ou d’une entité maléfique qui siphonne votre 
âme

NOTE : Consultez obligatoirement votre médecin en matière de 
santé. Ce test est de nature ésotérique, il ne remplace absolument 
pas le diagnostic officiel de votre médecin.

Voici donc le test...

Fixez un point fixe en face de vous, un point sur le mur, ou un objet.



Lancez ensuite un chronomètre.

Au bout d’un certain temps, vos yeux chercheront à regarder 
ailleurs, à changer de focus, à quitter le point que vous fixez.

Plus le temps passe, plus vos yeux vous forceront à changer votre 
attention.

Vous constaterez donc rapidement qu’il y a une force en vous (qui 
n’est pas de votre volonté), qui vous obligera à regarder ailleurs, à 
changer votre centre d’attention.

Cette force en vous n’est ni plus ni moins qu’une entité maléfique 
qui se trouve en vous, dans votre corps, dans votre tête.

Elle ne veut pas que vous ayez le contrôle sur votre attention, car 
elle veut vous contrôler, vous posséder, vous diriger, comme un 
berger dirige son troupeau de moutons.

Le résultat de l’exercice est donc très simple…

Dès le premier moment où vous sentez une force (contraire à 
votre volonté) qui cherche à vous faire quitter le point de 
fixation / concentration en face de vous, vous arrêtez le 
chronomètre.

NOTE : vous devez arrêter le chronomètre, non pas quand vos yeux 
quittent le point de concentration, mais dès que vous observez le 
premier signe d’une force contraire à votre volonté. Cela peut être 



vos yeux qui veulent regarder ailleurs, des pensées intrusives, un 
mouvement de la tête, une envie de se gratter, etc.

Plus cette force (contraire à votre volonté) apparaît rapidement et 
intensément, plus vous êtes vampirisé par une entité maléfique.

Par exemple, une personne totalement possédée (internée en 
hôpital psychiatrique) ne peut pas fixer son attention plus de 5 
secondes.

Ses yeux bougent tout le temps (et souvent son corps est en 
perpétuel mouvement de balancier).

Ses yeux (et son attention) ne sont plus sous son contrôle, mais 
sous le contrôle d’une force maléfique qui a pris totalement 
possession de son corps et de son esprit.

Par contre, une personne totalement libérée (comme un maître 
spirituel) peut fixer un point pendant plusieurs minutes, sans 
ressentir aucune force qui tenterait de changer son attention, 
contre sa volonté.

Ses yeux (et son attention) sont totalement sous son contrôle, il est 
ainsi maître de sa Vie, maître du chemin qu’il souhaite emprunter.

En vérité, vos yeux sont connectés à votre cerveau et à votre 
pensée, et si vous êtes maître de vos yeux (et donc de votre pouvoir
de concentration), alors vous n’êtes pas vampirisé. 



Mais si vous n’êtes pas maître de vos yeux et de votre pouvoir 
d’attention, et que vous ressentez une force qui tente de changer 
votre focus, alors une entité maléfique vous perturbe.

Alors évidemment, il y a différents niveaux de vampirisation et 
chaque personne obtiendra un résultat différent.

Comme je le disais, il y a des gens possédés (moins de 5 secondes 
de concentration).

Il y a des maîtres spirituels (plus de 2 minutes de concentration sans
forcer).

Et entre ces deux extrêmes, il y a le peuple, la masse, la population 
générale, qui souffre de divers troubles anxieux, mentaux, 
émotionnels, psychologiques, etc, mais qui ne requièrent pas 
forcément d’hospitalisation. 

En vérité, tout le monde est vampirisé à divers degrés…

Vous ressentirez vous-aussi cette force oculaire, contraire à votre 
volonté, à moins que vous soyez déjà un maître spirituel, 
totalement libéré du MAL.

Voici donc les interprétations possibles :

En dessous de 5 secondes, vous êtes possédé.

Entre 5 et 30 secondes, vous êtes fortement vampirisé.



Entre 30 et 60 secondes, vous êtes moyennement vampirisé.

Entre 60 secondes et 2 minutes, vous êtes légèrement vampirisé.

Après 2 minutes, vous êtes un maître (la concentration doit se faire 
sans forcer).

NOTE: Les gens victimes de magie noire / rouge ont souvent un 
score inférieur à 30 secondes. Ils ressentent très rapidement cette 
force intérieure (contraire à leur volonté) qui tentera de changer 
leur focus.

Ainsi, quel que soit votre degré de vampirisation, un soin 
d’exorcisme ne peut que vous faire du bien, en vous libérant de 
toutes les énergies négatives et toutes les entités maléfiques qui 
perturbent votre corps et surtout votre esprit.

NOTE : un bilan énergétique réalisé avec un pendule de radiesthésie
permet de déterminer avec précision votre degré de vampirisation 
(le résultat obtenu est entre 0 et 100%).

Maintenant que vous avez réalisé votre test de vampirisation, 
passons aux leçons apprises lors des soins d’exorcisme que j’ai 
réalisés.



LEÇON #1
Il existe un monde invisible dont vous

n’imaginez pas l’ampleur

Les physiciens l’ont prouvé, vos yeux ne peuvent voir que 5 % du 
spectre vibratoire total de l’univers tout entier, ce qui correspond 
aux couleurs de l’arc-en-ciel (entre 400 et 700 nanomètres).

En dessous, c’est le spectre de l’ombre (infrarouge), en dessus, c’est
le spectre de la lumière (ultraviolet).

Et encore, je suis gentil, 5 % est la statistique des scientifiques les 
plus optimistes, car d’autres astrophysiciens parlent plutôt de 
0,5 %.



Dit autrement, malgré vos beaux yeux pour voir les couleurs de 
l’arc-en-ciel, et vos oreilles curieuses pour écouter les conversations
environnantes, vous êtes totalement aveugle et sourd au monde 
invisible, c’est-à-dire, que vous ne voyez PAS et n’entendez PAS, les 
99,5 % du spectre vibratoire restant de l’univers.

Pourtant, je vous le garantit, ce monde invisible est peuplé d’une 
vie incroyable, d’une quantité incalculable d’entités, des entités de 
lumière, gentilles et bienveillantes, mais aussi des entités de 
l’ombre, absolument terrifiantes, agressives, et très mal 
intentionnées.

Vous vous dites sûrement que cela ne se passe que dans les films 
fantastiques ou les films d’horreur, et pourtant, si vous développez 
un minimum votre sensibilité au monde subtil, c’est-à-dire vos 
capacités extra-sensorielles, vous pourriez bien voir et entendre les 
êtres des autres dimensions (99,5 % du spectre vibratoire que vous 
ne voyez pas).

Et si vous êtes religieux, votre religion vous a sûrement déjà parlé 
de ces êtres de lumière et des démons venant des ténèbres, en 
utilisant des noms propres à votre culture. En vérité, depuis des 
milliers d’années, toutes les religions décrivent ces entités du 
monde invisible, et pourtant, l’être humain continue à vivre comme
si de rien n’était, comme si ce monde invisible n’existait pas.

Pourtant, TOUT ce que vous voyez et entendez dans le monde 
visible, ses guerres, ses meurtres, ses viols, ses corruptions, ses 



mensonges, ses conflits, ses crises, ses maladies, etc, ne sont que la 
conséquence visible de ce qui se trame dans le monde invisible.

Ainsi, tout ce que vous voyez dans votre Vie n’est que la pointe 
émergée (partie visible 5%) d’un iceberg immergé (partie invisible 
95%), que vous ne voyez et n’entendez pas.



Cet immense iceberg invisible qui façonne votre Vie visible, est 
constitué d’innombrables dimensions, que certains mouvements 
religieux, comme le Yoga, ont classé en 7 dimensions.

Il y a évidemment la première dimension visible, que vous voyez, 
entendez, expérimentez au quotidien : votre corps physique, qui 
correspond à la pointe émergée de l’iceberg visible, à 5 % du 
spectre vibratoire.



La deuxième couche est le plan éthérique, qui correspond à votre 
corps énergétique, à votre énergie vitale qui circule à travers vos 
méridiens invisibles (appelés aussi nadis dans le Yoga).

La couche suivante est le plan émotionnel, qui correspond à la 
dimension où circulent vos émotions positives comme négatives. 

Je parle de « circulation des émotions » pour les plus chanceux 
d’entre nous, car en général, le corps émotionnel de l’être humain 
est aujourd’hui littéralement sclérosé. Dit autrement, il est chargé 
d’émotions négatives qui ne circulent plus, mais qui sont coincées, 
bloquées, et cherchent par tous les moyens à s’exprimer, à 
s’extérioriser, sauf que l’humain a appris à cacher ses émotions, 
plutôt qu’à les conscientiser et les exprimer intelligemment (sans 
exploser après les avoir trop retenu trop longtemps).

La couche suivante est le plan mental, la dimension où circulent vos
pensées positives comme négatives. Ici encore, l’être humain 
d’aujourd’hui est assommé par des pensées négatives qui 
s’accumulent et tournent en boucle dans sa tête, ce qui cause des 
peurs, des blocages, des phobies, etc.

Et attention, ne croyez pas que l’accumulation et la répétition de 
pensées positives vous rendra plus heureux, bien au contraire, elles 
alourdissent votre esprit autant que les pensées négatives, et vous 
ne connaîtrez jamais la paix intérieure, le calme mental, bref un 
état de conscience qui procure un véritable sentiment de bonheur 
et de tranquillité. 



La couche suivante est le corps causal, la dimension qui accumule 
les énergies de « cause à effet », c’est-à-dire les conséquences 
énergétiques de vos anciennes décisions et actions, du présent, 
mais aussi du passé. En langage ésotérique, on parle plus 
simplement de votre karma.

Le karma n’est qu’une masse d’énergie négative qui est attachée à 
votre âme, comme un prisonnier tirerait un boulet toute sa vie. Ce 
karma vous alourdit, vous ralentit, vous freine, dans votre évolution
quotidienne.

La couche suivante est le corps spirituel, votre esprit, votre 
conscience individuelle, votre capacité d’attention, d’observation, 
de prise de conscience. C’est de cette dimension que vous pouvez 
expérimenter tous les autres plans inférieurs. 

Dit autrement, vous êtes (normalement) conscient de votre corps, 
de vos émotions, de vos pensées, de votre karma, etc. Je dis bien 
« normalement », car la majorité des êtres humains sont 
déconnectés de toutes les dimensions de leur être. Ils vivent de 
manière automatique, un peu comme un robot, un pantin, un 
mouton qui serait manipulé par un ordinateur, un marionnettiste, 
un berger.

En vérité, la majorité des êtres humains sont manipulés / 
contrôlés / influencés par des entités maléfiques extrêmement 
puissantes, dont vous n’imaginez pas encore les pouvoirs. 



Et ces entités maléfiques vous contrôlent depuis votre 7ème et 
dernier corps, le plan divin, qui correspond en réalité à votre 
subconscient / inconscient, qui est individuel, mais aussi collectif.

C’est depuis l’inconscient collectif que les bergers (entités 
maléfiques) contrôlent leurs moutons (êtres humains).

Ainsi, ces êtres de l’ombre agissent depuis ce fameux monde 
invisible, et soyez sûr d’une chose, ils feront TOUT pour que vous 
évitiez de prendre conscience de ce monde invisible (95 % du 
spectre vibratoire), car si vous le faites, naîtrait alors le plus 
puissant désir de l’humanité : le désir de liberté.

Ainsi, la première leçon que je souhaite vous partager est tout 
simplement qu’il existe un monde invisible dont vous n’imaginez 
pas encore l’ampleur, mais un monde que vous devrez rapidement 
apprendre à connaître, car c’est le seul chemin vers votre libération.

Croire que vous êtes libre dans le monde visible, parce que vous 
avez de l’argent, que vous voyagez, que vous allez au restaurant, 
que vous faites ce que vous voulez, est une illusion, car la véritable 
liberté est intérieure.

Dit autrement, pour être vraiment libre, vous devez prendre 
conscience de vos différents corps subtils, les nettoyer, et surtout 
vous libérer de l’emprise des entités maléfiques qui vous 
vampirisent, et vous manipulent comme des pantins depuis votre 
subconscient.



Bref, c’est un véritable combat spirituel, combat que j’ai déjà réalisé
pour moi-même, et que je réalise aujourd’hui pour les autres, en les
aidant à se libérer grâce à des prières d’exorcisme à distance.



LEÇON #2
Il y a deux grandes catégories d’entités

maléfiques

Dans notre monde visible, vous pouvez voir l’espèce humaine, 
constituée de plusieurs races ayant des caractéristiques 
différentes : les asiatiques, les africains, les caucasiens, les arabes, 
les thaïlandais, etc.

Vous pouvez voir également quantité d’autres espèces animales, 
végétales, minérales, etc. 

En apparence, le monde visible est très riche en diversité, et 
pourtant il ne s’agit que de 5 % du spectre visible de l’univers.

Imaginez alors la grande diversité, et la quantité d’espèces vivantes,
dans le monde invisible ! Croyez-moi, votre cerveau n’est pas câblé 
pour en percevoir l’immensité…

Mais rassurez-vous, je vais simplifier au maximum pour que vous 
compreniez bien.

En vérité, il existe deux grandes catégories d’entités maléfiques…

Dans le domaine de l’énergétique et de la spiritualité, on parle 
grossièrement des entités du bas astral, celles qui évoluent proche 
de notre dimension physique, en bas, sur Terre, et des entités du 
haut astral, celles qui évoluent en haut, dans le Ciel, dans des 



dimensions plus élevées (dimension du corps spirituel / divin), bref 
les entités maléfiques qui contrôlent les êtres humains depuis 
l’inconscient collectif.

Dit autrement, ils existent aussi des « dieux » maléfiques déchus 
(détournés de la lumière de DIEU), qui évoluent dans les hautes 
sphères…

NOTE : j’utilise ici le terme « dieu » pour désigner un être qui évolue
dans le haut astral (dans les dimensions supérieures), qu’il soit 
lumineux ou maléfique.

Mais il existe aussi des êtres maléfiques « inférieurs », du bas astral,
qui évoluent proche de notre dimension physique. On parle alors 
des parasites astraux, des démons, des mages noirs, des âmes 
défuntes, etc.

Mais on parle aussi de la majorité des êtres humains, ou devrais-je 
dire des esclaves humains, des moutons, des pantins, du bétail 
humain, qui servent en vérité de nourriture pour les très puissantes 
entités maléfiques du haut astral, mais aussi pour toutes les entités 
maléfiques inférieures du bas astral.

Ainsi, comme il existe une hiérarchie pour les entités de lumière, il 
existe aussi une hiérarchie des êtres des ténèbres… 

Vous avez donc les dieux maléfiques qui exploitent l’énergie des 
êtres humains ignorants (le bétail), et vous avez les parasites / 
démons qui se délectent des énergies de souffrance générées par 
cette exploitation.



Lors d’un soin d’exorcisme, il faut donc savoir clairement ce que 
vous combattez, ce que vous allez affronter et chasser.

Car autant il est très facile de chasser les entités maléfiques du bas 
astral (parasites, démons, mages noirs, etc), autant il est plus 
difficile de chasser les dieux déchus du haut astral (car cela requiert 
énormément de ressources énergétiques).

Mais si cela peut vous rassurer, sachez que ce ne sont pas les dieux 
déchus qui causent le plus de souffrance, car ils aiment rester 
discrets (dans l’inconscient), ce sont les entités maléfiques du bas 
astral qui sont plus violentes, agressives, bestiales, car elles 
évoluent à la frontière de notre monde physique.

Les dieux déchus veulent juste exploiter votre énergie, elles feront 
donc tout pour vous empêcher de vous éveiller au monde invisible, 
mais elles vous laissent vivre « tranquillement », sous hypnose 
collective.

Par contre, vivre vampirisé par des parasites / démons / mages 
noirs est tout simplement un enfer… insomnie, hypersensibilité 
pathologique, délire psychotique, pensées obsessionnelles, 
bipolarité, crise de colère, angoisses sans raison apparente, 
souffrance intérieure intense (qui génère souvent des idées de 
suicide), etc.

Ainsi, avec l’expérience, quand je rencontre une personne, je sais 
exactement quel type d’entité la vampirise…



Si c’est une personne en apparence stable, saine, intelligente, je 
peux détecter quel type de « dieux » déchus la manipule 
(annunakis, extra-terrestres gris, reptiliens, etc).

Si c’est une personne instable émotionnellement et 
psychologiquement, voire malade psychiquement (bipolarité / 
schizophrénie / etc), je peux aussi deviner quel genre de démons / 
parasites la possède et génère son instabilité mentale, sa « folie ».

NOTE : dans la société, les élites au pouvoir sont plutôt vampirisés 
par des dieux déchus du haut astral, alors que les ultra pauvres 
(pays défavorisés) sont plutôt vampirisés par des entités du bas 
astral (parasites astraux, démons, etc). Le peuple du milieu, la 
classe moyenne, est vampirisé par un mélange des deux.

Et ce qui est surprenant, c’est que la personne instable est 
beaucoup plus facile à exorciser, car chasser les parasites et 
démons du bas astral requièrent beaucoup moins d’énergie 
subtile…

Par contre, exorciser un être humain en apparence « puissant » 
(puissance accordée par le dieu déchu qui le vampirise) est 
beaucoup plus difficile, car cela requiert une montagne d’énergie 
subtile.

De plus, cet être humain pense qu’il est puissant par lui-même, il 
n’imagine pas un seul instant que son pouvoir vient de Forces 
invisibles (sauf ceux qui ont signé consciemment un pacte avec le 
Diable, mais ceux-là ne veulent pas être exorcisés, car ils obtiennent
bien trop d’avantages matériels dans le monde visible).



Ainsi, avec ces informations, vous devriez savoir par quel type 
d’entités vous êtes vampirisé…

Énergie lourde de type fatigue et procrastination, émotions 
négatives (angoisses), timidité et phobies sociales, pensées 
négatives obsessionnelles (impression de perdre le contrôle), 
impression d’être perdu (voire manipulé par des Forces obscures), 
alors bienvenue dans le bas astral… des démons, parasites et mages
noirs, vous vampirisent et engendrent quantité de souffrances !

Mais bonne nouvelle, votre exorcisme sera plus facile.

Énergie illimitée qui vous donne l’impression d’être puissant, 
émotions positives qui vous motivent constamment pour avancer et
entreprendre, pensées positives qui nourrissent votre égo et votre 
sentiment de supériorité, impression de savoir exactement ce que 
vous voulez (être riche, célèbre et puissant), pouvoirs magiques 
(hypnose, mentalisme, leadership, etc), alors bienvenue dans le 
haut astral… des dieux déchus très puissants vous vampirisent / 
manipulent en vous prêtant leurs pouvoirs, sauf que vous êtes leurs
mains sur Terre afin d’exécuter et de contribuer à leur plan 
maléfique.

Mauvaise nouvelle, votre exorcisme sera plus difficile (mais pas 
impossible).



LEÇON #3
Tout le monde est vampirisé / possédé à

différents degrés

Je suis sûr que vous avez déjà entendu parler de la matrice, de la 
simulation, de l’illusion, dans laquelle tous les êtres humains 
seraient prisonniers.

Cette matrice énergétique n’est ni plus ni moins que l’âme de la 
planète Terre, c’est-à-dire le champ électromagnétique (aura) qui 
entoure la planète Terre.

NOTE : une matrice énergétique est tout simplement une masse 
d’atomes.

En vérité, l’être humain est prisonnier de 4 matrices :

1) votre matrice personnelle, qui correspond à votre monde 
individuel, votre âme, votre propre structure énergétique (aura).

2) votre matrice environnementale, qui correspond au lieu où vous 
vivez, votre maison / appartement, votre ville, votre pays.

3) votre matrice collective, qui correspond aux gens qui vous 
entourent, votre famille, vos voisins, les habitants de votre ville / 
pays.



4) Et la matrice terrestre, qui correspond à l’âme de la planète sur 
laquelle nous vivons toutes et tous.

Ces 4 matrices superposées engendrent ce que vous appelez votre 
VIE, votre monde.

Et à l’heure actuelle, vous tentez d’agir, tant bien que mal, sur votre
matrice personnelle, car c’est la première qui vous impacte 
directement (votre énergie, vos émotions, vos pensées, vos actions,
vos décisions, vos valeurs personnelles, votre état de conscience, 
etc).

Mais vous devez savoir que votre Vie est aussi le résultat de 4 
autres matrices (l’énergie de votre lieu de vie, l’énergie des gens 
que vous fréquentez, l’énergie de votre pays et de ses habitants, et 
enfin, l’énergie de la planète Terre elle-même).

Par exemple, vous pourriez avoir une super matrice personnelle, 
absolument pure et lumineuse, mais si vous vivez avec une 
personne toxique, dans un immeuble où vivent des gens toxiques, 
et dans un pays en guerre, alors, votre matrice personnelle ne 
restera pas pure très longtemps...

Ainsi, je peux donc vous l’affirmer, TOUS les êtres humains vivant 
sur Terre sont déjà prisonniers de la 4ème matrice, celle que nous 
partageons tous en commun, celle de la planète Terre.

Que vous soyez heureux, ou malheureux, vampirisé ou libre, vous 
êtes toujours dans la même matrice terrestre que tous les êtres 
humains, et malheureusement, cette matrice elle-même est déjà 



polluée, contrôlée et vampirisée par les entités maléfiques du haut 
astral (dieux déchus). 

Comment contrôlent-ils cette matrice ?

Et bien, il faut penser en termes d’énergie…

Les entités maléfiques ont tout simplement troué / détruit 
partiellement l’âme de la Terre (le fameux trou dans la couche 
d’ozone), ce qui a réduit considérablement le niveau vibratoire de 
la planète Terre.

C’est comme si vous aviez un trou dans votre âme...

De plus, les entités maléfiques (qui manipulent les appétits 
financiers des humains) exploitent les ressources de la planète 
Terre (minéraux, forêts, eau, etc), ce qui réduit considérablement 
son champ électro-magnétique (aura).

C’est comme si vous réduisiez vos propres ressources, ce qui 
diminue inévitablement votre énergie vitale...

Nous sommes donc tout simplement prisonniers d’une prison 
vibratoire terrestre, ce qui nous oblige à évoluer dans une 
dimension dont la fréquence vibratoire est très basse, en tout cas, 
beaucoup plus faible que celle qu’elle devrait être à l’origine.

De par la faible fréquence vibratoire de la matrice terrestre, nous 
sommes donc tous, êtres humains, prisonniers de cette dimension.



Mais attention, malgré cette prison vibratoire terrestre, vous 
pouvez malgré tout vous libérer de l’influence des entités 
maléfiques.

Outre cette dimension terrestre que nous partageons toutes et tous
en commun, il y a ensuite la dimension collective.

Par exemple, nous sommes tous affectés par les énergies négatives 
des guerres mondiales, de la souffrance humaine, des crises 
économiques, des pandémies mondiales, etc.

Tout cela n’est que la conséquence des politiques extra-terrestres, 
qui contrôlent les gouvernements et qui déstabilisent les êtres 
humains pour les fragiliser et les empêcher de se libérer.

Pourtant, vous pourriez déménager et choisir le pays qui semble le 
plus paisible possible (ou rester dans votre pays en choisissant le 
lieu le plus vibrant possible, proche de la Nature).

Et puis, il y a la matrice environnementale (votre lieu de vie, maison
ou appartement).

Si vous êtes pure, mais que vous vivez dans une maison toxique, 
voire une maison hantée, votre âme ne va pas rester saine très 
longtemps…

Et enfin, il y a votre propre matrice personnelle, votre âme qui 
génère un champ électromagnétique (aura) plus ou moins intense 
en fonction des énergies négatives accumulées dans vos différents 
corps (émotions, pensées, karma, etc).



Ainsi, ce sont sur ces deux dernières matrices (votre âme et votre 
maison) que j’interviens en tant qu’exorciste.

Dit de manière plus simple, je vais purifier votre âme, et celle de 
votre lieu de vie, je vais chasser les entités maléfiques (du bas astral
et du haut astral) qui vous vampirisent vous et votre lieu de vie.

Et comme vous le savez désormais, ce sera plus facile pour les 
démons / parasites du bas astral, mais beaucoup plus compliqué 
pour les dieux déchus du haut astral, car ils contrôlent 
malheureusement la matrice supérieure (la matrice inconsciente 
collective, et donc tous les êtres humains, mais aussi la matrice 
terrestre, l’âme de la Terre dont la fréquence vibratoire est 
volontairement réduite pour nous empêcher d’évoluer).

Ainsi, tous les êtres humains sont vampirisés à divers degrés, en 
fonction des 4 matrices qui forment leur Vie.

Et la superposition de ces 4 matrices engendre de nombreux 
symptômes similaires, qu’on retrouve chez la plupart des êtres 
humains, quel que soit le pays sur Terre, car comme vous pouvez le 
constater, le MAL grandit chaque jour un peu plus, quel que soit le 
pays sur Terre…

- fatigue généralisée et chronique, burn-out, épuisement physique 
et psychologique (les gens sont tellement siphonnés par le stress 
causé par les entités maléfiques qu’ils deviennent des larves, des 
morts vivants, survivants à l’aide de drogues diverses comme le 
café, le sucre, et l’alcool, stimulants les plus répandus sur Terre).



- émotions négatives, angoisses, anxiété chronique (les gens 
pensent qu’ils sont victimes d’émotions négatives, alors qu’en 
réalité une émotion, est une énergie en mouvement, ou plutôt, une
entité maléfique en mouvement dans votre structure énergétique, 
votre âme).

Plus vous avez d’émotions négatives, plus vous êtes vampirisé. Mais
attention, moins vous avez d’émotions (insensibilité émotionnelle), 
plus vous êtes vampirisé aussi. 

Ces deux profils indiquent une vampirisation par différents types 
d’entités (le bas astral provoque l’hypersensibilité pathologique, le 
haut astral provoque l’insensibilité, l’être humain libre a une 
sensibilité équilibrée).

- pensées négatives, obsessionnelles, phobies, petite voix dans la 
tête qui devient de plus en plus présente et oppressante, qui peut 
même donner le sentiment de devenir fou / folle et de perdre le 
contrôle de votre Vie.

Dans toutes les religions, on symbolise le mental comme un petit 
diable qui parle à votre oreille… toutes vos pensées négatives ne 
seraient donc que les pensées insufflées par les entités qui vous 
vampirisent. A noter qu’une personne libre n’a aucune pensée 
négative.

- karma, souffrance, chaos, si vous avez l’impression de vivre un 
enfer sur Terre, alors les entités maléfiques ont bien fait leur job. Le



karma est la conséquence d’une vie manipulée par les entités 
maléfiques.

Ce n’est pas votre âme profonde qui crée le MAL, mais ce sont les 
entités maléfiques qui vous vampirisent, qui vous tentent à faire le 
MAL, et vous y cédez malheureusement de plus en plus facilement, 
mais ce n’est pas de votre faute, ces vampires deviennent juste de 
plus en plus puissants.

- dépersonnalisation, sentiment d’être perdu, brouillard mental, 
dépression, détresse spirituelle, sentiment d’être isolé/coupé du 
monde, tout cela est la conséquence directe d’une vampirisation, 
ou je dirais même d’un remplacement / possession de votre âme.

Vous avez perdu le contrôle, car c’est l’entité qui vous vampirise qui
a pris le contrôle de votre vie, de vos décisions, de vos actions. Vous
n’êtes plus un humain libre, mais un mouton, un pantin, un esclave,
qui suit le troupeau, le groupe, sans broncher, sans résister.

Si vous vous reconnaissez dans une seule de ces descriptions, soyez 
sûr et certain qu’une ou plusieurs entités maléfiques sont présentes
dans votre matrice personnelle (âme), et sûrement dans votre 
matrice environnementale (votre lieu de vie, et vos proches).

Et si vous ouvrez les yeux, si vous regardez les médias, vous 
réaliserez que 99 % de la population vit tout ce que j’ai décrit plus 
haut, à des degrés différents.



Sauf que je vais vous révéler un secret… l’intensité de la 
vampirisation de chaque être humain va augmenter de plus en plus,
et de manière exponentielle dans les années à venir.

Le MAL est en train de ronger la planète Terre et tous ses habitants,
et il sera de plus en plus difficile de contenir les entités maléfiques 
qui nous vampirisent et qui chercheront à dominer totalement 
l’Humanité.

Aucun être humain ne sera épargné, et vous n’aurez plus d’autres 
choix que d’ouvrir les yeux et de vous libérer de ces entités 
maléfiques qui vous emprisonnent.

Si l’exorcisme a été une pratique rejetée par la grande majorité de 
la population ignorante (qui ne voit que 5 % du monde visible), 
soyez sûr et certain que l’exorcisme sera, d’ici quelques années, une
thérapie embrassée par toute la population, car d’ici-là, le MAL aura
montré son véritable visage, et l’exorcisme sera alors considéré 
comme la seule et unique solution possible pour se libérer du MAL.

C’est ce que j’affirme personnellement, mais c’est aussi ce 
qu'affirment toutes les religions du monde entier, qui sermonnent 
au peuple que le MAL et son armée arrivent à grand pas (en vérité, 
ils sont déjà là, mais invisibles aux yeux des ignorants)…



LEÇON #4
Il existe deux grandes catégories de

prêtres exorcistes

Quand j’ai découvert le monde de l’énergétique et de la spiritualité,
mais surtout le monde invisible des entités de lumière et des 
ténèbres, j’ai été tout autant fasciné que effrayé.

Mes sentiments ont été confirmés au fil de mes expériences, car 
d’un côté, j’ai eu la chance de rencontrer (en conscience) des 
énergies absolument lumineuses et bienveillantes, mais j’ai surtout 
rencontré quantité d’énergies négatives, sombres, agressives, 
obscures, absolument terrifiantes.

Souvent, je me suis dit que j’allais tout arrêter… mais je ne pouvais 
pas, car tout arrêter signifiait aussi accepter de se faire à nouveau 
vampiriser, ce qui était hors de question à mes yeux, et c’est ce qui 
m’a obligé en quelque sorte à évoluer et à continuer le combat 
spirituel.

Au fil de mon expérience, j’ai également rencontré quantité 
d’énergéticiens, et donc d’exorcistes.

Car un énergéticien, qui œuvre dans le monde invisible, est avant 
tout et surtout un exorciste… car sa mission consiste 
principalement à libérer l’âme de ses clients du MAL (quelle que 
soit la forme que ce MAL prend : fatigue, émotions, pensées, 
karma, entités, etc).



Et après des années d’observation, voici ma conclusion : il existe 
deux grandes catégories d’exorcistes :

1) les exorcistes vampirisés

2) les exorcistes libres

La plus grande majorité des énergéticiens / exorcistes sont eux-
mêmes vampirisés par des entités maléfiques, du bas et du haut 
astral.

L’énergéticien vampirisé par les entités du bas astral est en général 
hypersensible, mais de manière pathologique, c’est-à-dire qu’il 
ressent parfaitement les énergies / entités maléfiques du monde 
invisible, mais ce monde génère une grande souffrance en lui 
(émotions négatives, dépression, isolement, instabilité, anxiété, 
hypersensibilité pathologique, etc). 

Il est un peu comme une éponge émotionnelle et psychologique, ce 
qui le fatigue énormément après chaque consultation qu’il effectue 
auprès de ses clients.

Ces énergéticiens ne font pas long feu, car soit ils finissent par 
tomber malade (somatisation de la souffrance émotionnelle en 
maladie visible), soit ils finissent à l’hôpital psychiatrique (ou se 
suicident). 



En effet, vivre vampirisé par des démons / parasites est une 
souffrance absolument terrible, et cela vous mène rapidement à la 
dépression, à la folie ou à la mort (suicide).

Mais il y a aussi l’énergéticien vampirisé par les entités maléfiques 
du haut astral, par les dieux déchus. 

Ces énergéticiens possèdent des pouvoirs incroyables, que j’ai pu 
constater de mes propres yeux. En général, la majorité de ces 
énergéticiens ne savent PAS qu’ils sont manipulés dans l’invisible 
(sauf s’ils ont fait un pacte en conscience), ils s’attribuent donc 
volontiers leurs pouvoirs à leurs propres mérites. 

Ils pensent que ce sont leurs pouvoirs, alors qu’en vérité, ce sont les
pouvoirs conférés par les dieux déchus du haut astral.

Et ces dieux déchus peuvent faire quantité de choses :

- lire dans les pensées (certains thérapeutes peuvent lire en vous 
comme dans un livre ouvert, mais est-ce eux, ou le dieu déchu en 
eux?)

- chasser toutes les entités du bas astral (un puissant dieu déchu a 
le contrôle sur toutes les entités maléfiques du bas astral et 
peuvent donc les chasser en une fraction de seconde)

- guérir les maladies de type inflammatoire (couper / retirer le 
« feu » des maladies, les douleurs, les inflammations, etc, ces 
pouvoirs de guérison consistent à absorber l’inflammation, qui est 
en vérité un pic d’énergie dans le but de guérir.



Votre douleur / inflammation a peut-être disparu, mais c’est juste 
l’énergie de l’inflammation qui a été volée par l’entité maléfique, 
sauf que la cause de la maladie est toujours présente (maladie 
chronique en sommeil).

Bref, en apparence, un énergéticien vampirisé par un puissant dieu 
déchu du haut astral possède des pouvoirs impressionnants, mais 
sachez qu’il ne vous guérira JAMAIS, il ne vous libérera JAMAIS, car 
si en apparence, vous vous sentez mieux, dans l’invisible, votre âme
s’est faite emprisonnée encore plus profondément.

Par exemple, lors d’un exorcisme par un dieu déchu du haut astral, 
tous les démons / parasites sont effectivement chassés, mais 
l’entité posera une quantité d’implants énergétiques invisibles, qui 
lui assureront le transfert de la totalité de votre énergie.

Plutôt que de partager votre énergie avec des démons du bas 
astral, le dieu déchu vampirise la totalité pour lui. Il vous conférera 
même au passage quelqu’un de ses pouvoirs, ce qui vous insufflera 
aussi le désir de guérir les autres…

Vous aurez plus confiance en vous, vous vous sentirez pousser des 
ailes, vous aurez envie de sauver et guérir le monde, sauf qu’en 
vérité, c’est toujours la même entité maléfique du haut astral, qui 
déploie son réseau d’énergéticiens / exorcistes afin de constituer 
son vivier d’énergie.

Bref, il agrandit son bétail humain.



Certains réseaux sont ainsi corrompus en profondeur :

- Reiki / Lahochi / Accessbars, sont des techniques de soins 
énergétiques, qui sont en réalité des réseaux de thérapeutes qui 
répandent inconsciemment les tentacules de très puissantes entités
maléfiques du haut astral.

- L’hypnose est une technologie extra-terrestre qui a pour but 
d’implanter un programme dans votre cerveau, à votre insu. 
L’hypnose est justement la technique utilisée par la majorité des 
dieux déchus pour vous attirer dans leurs filets inconscients, afin de 
vous implanter et capturer votre énergie (ne laissez jamais un 
hypnothérapeute insérer un programme dans votre tête, car ce 
sera celui d’un puissant dieu déchu).

- Le baptême chrétien, qui consiste à protéger l’âme du nourrisson 
grâce aux Forces de lumière comme le Christ, est souvent réalisé 
par des prêtres corrompus par le MAL, qui imposeront leurs mains 
sur la tête de l’enfant, coupant ainsi sa connexion avec DIEU, 
ensuite le pouce sur le front, pour voiler / bloquer le 3ème œil, et 
enfin sur le cœur, afin de bloquer tous ressentis extra-sensorielles 
du monde invisible.

Tous les gurus (vampirisés) font exactement la même chose pour 
endoctriner leurs adeptes, comme le célèbre Osho, père des rites 
tantriques (obligation de sexualiser avec le maître), et 
collectionneur d’une centaine de Roll-Royces de luxe.



Et si vous êtes chrétien, ne me jetez surtout pas la pierre, car 
aujourd’hui, on sait que l’Église a « caché » des centaines, si ce n’est
des centaines de milliers, d’affaires de pédophilie.

Alors évidemment, il ne faut pas généraliser… tous les prêtres 
chrétiens ne sont pas pédophiles, loin de là… 

Mais bon, imaginez que ceux qui sont pédophiles posent leurs 
mains, soit disant sacrées, sur la tête, le front et le cœur de vos 
enfants…

Êtes-vous sûr que c’est l’Esprit Saint qui descendra jusqu’à lui… ou 
un puissant dieu déchu ?



NOTE : j’ai rompu définitivement mon lien avec l’Église, quand 
jeune adolescent, mon petit frère et moi, nous nous rendions tous 
les dimanches à la messe. Nous aimions le Père de notre paroisse, il 
était si gentil que nous l’avions même invité à manger chez nous, il 
donnait même des cours de musique à mon petit frère, jusqu’au 
jour où il a été inculpé officiellement d’agressions sexuelles 
(heureusement, sur d’autres enfants que nous, sûrement plus 
jeunes et fragiles que nous, qui étions déjà des adolescents). Ce 
jour-là m'a appris que derrière les êtres les plus gentils (en 
apparence) se cachent parfois les pires démons. Comme je le disais, 
il ne faut pas généraliser, mais les prêtres pédophiles nuisent 
fortement à leur religion qu’ils sont censés incarner.

Donc oui, le baptême met vos enfants dans les mains de l’Église, 
mais quelle église ?

Je viens donc de dépeindre un horrible tableau, mais 
heureusement, il existe aussi des énergéticiens / exorcistes 
lumineux, qui sont sincères dans leur démarche, qui connaissent les
risques du monde invisible, et qui savent que ce monde est chargé 
d’entités maléfiques souvent très mal intentionnées.

D’ailleurs, ces énergéticiens / exorcistes ont souvent déjà été 
vampirisés dans le passé, ils savent donc de quoi ils parlent, mais ils 
ont déjà aussi fait le chemin vers leur propre libération, ils savent 
donc aussi comment faire, et quelles énergies utiliser pour se 
libérer.



Alors attention, ces énergéticiens / exorcistes ne sont pas parfaits, 
ils sont eux-même vampirisés, mais à des degrés bien moindres 
(quelques pourcents à peine).

En effet, même si leur âme est pure, ils sont aussi prisonniers de la 
matrice terrestre, comme tout le monde.

Ils peuvent vivre dans un pays en guerre, corrompu, et donc subir 
indirectement la vibration des habitants de leur environnement.

Ils peuvent avoir une famille perturbée par le MAL et donc subir les 
perturbations environnementales de leurs proches.

Ils peuvent vivre dans un quartier avec plusieurs maisons hantées 
par les âmes défuntes, ce qui perturbera parfois leur sommeil, mais 
pour autant, leur propre matrice individuelle (âme) restera pure, 
propre, nettoyée.

Et si elle devait être polluée / attaquée / vampirisée, par des entités
environnantes (lieu, famille, proches, ville, etc), ces énergéticiens 
savent exactement quoi faire pour s’en libérer rapidement.

D’ailleurs, ces gens-là n’attendent pas d’être vampirisés pour se 
nettoyer / purifier, car ils nettoient leur âme en priant tous les 
jours, plusieurs fois par jour.

Ces exorcistes-là, sont donc en mesure, d’affronter en conscience, 
les entités maléfiques du monde invisible, et donc d’exorciser et de 
libérer leurs clients du MAL.



Mais attention, il y a des gens qu’on ne peut PAS libérer pour 
plusieurs raisons…



LEÇON #5
Le monde invisible peut et doit être
mesuré avec une grande précision

Tout est énergie dans l’univers, et ce qui fascinant, c’est que TOUT 
se mesure !

Dans le monde visible, vous utiliserez un multimètre ou un autre 
outil plus sophistiqué pour mesurer l’énergie et les champs 
électromagnétiques.

Mais dans le monde invisible, on utilise des instruments plus subtils,
comme le pendule de radiesthésie, qui permettait, par exemple, 
aux sourciers de l’époque de repérer des sources d’eau, ou encore 
des mines d’or.

Mais le pendule permet également de mesurer quantité de choses 
dans le monde invisible, comme par exemple :

- le nombre d’entités qui vampirisent une âme

- le type d’entités qui vous vampirisent (bas astral, haut astral, etc)

- la quantité d’énergies négatives accumulées dans votre corps 
(toxines, métaux lourds, etc)

- la quantité d’énergies négatives accumulées dans votre âme 
(émotions et pensées négatives, karma, etc)



- la quantité d’énergies négatives accumulées dans votre maison 
(mémoires du lieu, karma, etc)

- le pourcentage de vampirisation d’une âme, d’une maison (à quel 
degré vous êtes vampirisé)

Etc.

Bref, quantité de mesures ésotériques qui sont indispensables à 
l’exorciste AVANT de s’engager dans une prière d’exorcisme.

En général, les exorcistes vampirisés ne mesurent jamais rien, ils se 
fient à leur instinct (souvent corrompu) ou à leur égo déréglé 
(sentiment de toute puissance).

Les exorcistes libres mesurent TOUJOURS les Forces vampires, pour 
savoir s’ils ont la capacité énergétique pour annuler les énergies 
négatives en présence.

Dans mon cas, je mesure TOUJOURS la situation de mes clients pour
m’assurer que mon soin d’exorcisme fonctionnera.

Je sais par exemple quel est le niveau d’énergie positive dont j’ai à 
disposition pour faire le soin d’exorcisme.

Et je compare avec les énergies négatives d’en face…

Je compare avec la charge karmique présente sur le client…



Etc.

Dans la majorité des cas, je peux intervenir, mais dans beaucoup de 
cas (un cas sur deux), je préfère ne pas intervenir, car je risque un 
retour que je ne serais pas capable d’encaisser, énergétiquement et
spirituellement parlant.

NOTE : par excès de confiance, j’ai déjà subi quelques attaques en 
retour tellement puissantes que j’ai été moi-même 
(temporairement) vampirisé. Heureusement, je ne travaille JAMAIS 
seul, j’ai donc pu faire appel à mes camarades exorcistes pour me 
libérer très rapidement. En effet, quand vous êtes fortement 
vampirisé, vous perdez tous vos pouvoirs, et toutes vos prières n’ont
plus aucun effet. Vous êtes donc obligé de recourir à une aide 
extérieure. Cela explique aussi pourquoi s’auto-exorciser ne 
fonctionne jamais (ou très rarement).

Voici quelques exemples de clients que j’ai refusé :

- le client est fortement vampirisé, mais je constate que l’entité 
principale provient de l’immeuble où le client habite. L’immeuble 
stocke donc une énergie négative collective, et il m’est impossible 
de libérer totalement le client, car il faudrait que je purifie 
l’immeuble tout entier.

En effet, un appartement est une partie d’un bâtiment complet. Les 
entités maléfiques contrôlent le bâtiment tout entier, et vous 
partagez donc le karma commun de tous vos voisins.



C’est la raison pour laquelle je conseille toujours à mes clients de 
vivre dans une maison individuelle plutôt qu’un immeuble collectif.

Certains immeubles anciens abritent des énergies négatives (karma)
dont vous n’imaginez pas la puissance et la violence, et je préfère 
alors m’abstenir…

NOTE : certaines entités maléfiques très puissantes (du haut astral) 
contrôlent parfois des centaines d’immeubles (surtout dans les 
grandes villes), et donc vampirisent des centaines de milliers d’êtres 
humains. J’affronte très rarement ces entités maléfiques car le 
retour est trop violent.

- le client vit un véritable enfer et se plaint d’insomnies et 
d’angoisses à répétition. Lors de mes mesures, je m’aperçois que 
l’entité est présente à cause d’une charge karmique très intense 
(énormément d’énergies négatives accumulées dans l’âme).

Le client a en effet un lourd passé et il admet avoir fait beaucoup de
mal, sans pour autant vouloir se repentir et demander pardon pour 
le mal qu’il a fait. 

Le client continue d’ailleurs dans ses dérives malsaines, sans 
comprendre que c’est la source de son mal-être. Je préfère alors 
m’abstenir, car le client consomme le soin d’exorcisme comme un 
médicament qui lui permettrait de continuer à faire le MAL, sans 
souffrir (payer son karma).



C’est comme un sportif qui prend des antidouleurs pour continuer à
courir, alors que sa douleur est causée par l’excès de sport.

Je ne peux donc pas exorciser une personne pour qu’elle continue 
sereinement à faire le mal...

- le client vit dans une vieille maison chargée d’histoire, mais 
surtout il fait partie d’une famille royale nombreuse (oligarchie). 
Quand j’analyse son âme, je découvre de très nombreux liens 
karmiques, surement avec toute sa famille royale. Je réalise aussi 
que toute sa famille est fortement vampirisée et contrôlée par de 
très puissantes entités maléfiques du haut astral. 

NOTE: les grandes familles royales sont souvent les plus vampirisées
et contrôlées au monde.

Je préfère donc m’abstenir, car le client n’a pas l’intention de 
s’éloigner de sa famille, il ne voit pas qu’elle est la source de sa 
souffrance, et il en tire même un très grand avantage financier 
(héritage, confort luxueux, etc). 

Un exorcisme ne servirait donc à rien, car les Forces maléfiques en 
présence reprendraient rapidement le contrôle de l’individu, qui 
fait partie d’un égrégore trop puissant.

Voilà donc quelques exemples…



Il est important de noter que je m’abstiens d’intervenir surtout 
quand l’individu souffre inconsciemment, c’est-à-dire sans 
comprendre la source de sa souffrance.

En effet, il y a une loi très importante à comprendre : TOUT est 
karma dans la Vie.

Tout ce qui vous arrive aujourd’hui est la conséquence d’actions et 
de décisions passées. 

Évidemment, le karma collectif des êtres humains remonte à 
plusieurs milliers / millions d’années, mais cela ne retire pas la force
de cette loi.

L’individu doit donc conscientiser dans un premier temps sa 
souffrance, il doit en comprendre la source.

S’il la conscientise, alors il est bien plus facile, simple, et durable 
d’effectuer un soin d’exorcisme, car l’individu serait co-acteur de 
cette libération, et non un consommateur passif, comme un malade
prendrait un médicament pour soulager ses symptômes alors qu’il 
va continuer à manger la même junk-food qui le rend malade.

De plus, il est important de comprendre quelles sont vos décisions 
et vos actions qui ont engendré votre vampirisation et donc votre 
mal-être.

Si je vous libère du MAL, mais que vous prenez les mêmes décisions
et faites les mêmes actions qui ont engendré votre mal-être, alors 
vous rechuterez rapidement.



Ainsi, tout bon exorciste mesure, analyse, et ensuite agit, ou non.

NOTE : parfois, un client refusé revient quelques mois / années plus 
tard avec un nouvel état de conscience qui permet alors un soin 
d’exorcisme efficace et durable.



LEÇON #6
Aucune prière populaire ne fonctionne

Sur Internet, vous trouverez quantité de prières et rituels 
d’exorcisme pour combattre le MAL, chasser les démons, exorciser 
une âme, purifier une maison, nettoyer l’aura d’une personne, etc.

Et dans toutes les religions, les prêtres utilisent plusieurs prières 
spéciales pour chasser les entités démoniaques.

Mais j’ai une confidence à vous faire…

AUCUNE de ces prières, je dis bien aucune, ne fonctionne 
durablement.

Alors, oui, vous pouvez obtenir un soulagement temporaire, mais 
vous ne vous libérerez JAMAIS durablement des entités maléfiques 
avec les prières dites exotériques.

Les prières exotériques sont les prières données au peuple, à la 
masse, aux moutons, qui répètent bêtement ce que leur berger a 
dit de réciter.

Regardez le résultat autour de vous… les gens n’ont jamais autant 
prier, et pourtant, le MAL n’a jamais cessé de grandir, et continuent
encore de gagner du terrain.



Alors attention, j’ai moi-même été un mouton, j’ai moi-même 
utilisé toutes les prières religieuses du christianisme (étant né dans 
une famille catholique).

J’ai invoqué des centaines de millions de fois Jésus, les anges, les 
archanges, les saints, les maîtres, Dieu tout puissant, etc.

A part un soulagement temporaire, je n’ai jamais réellement vu 
d’évolution positive dans mon ancienne Vie de souffrance… 

J’ai donc tourné mon regard vers d’autres courants religieux… 

J’ai utilisé quantité de chants / prières hindous en implorant Shiva, 
Ganesh ou Krishna, de me sauver…

J’ai assisté à plusieurs rituels chamaniques avec des tambours 
censés chasser le MAL, j’ai rencontré quantité de thérapeutes 
énergétiques, d’exorcistes, de prêtres, etc.

J’ai énormément appris, en terme de connaissances, mais ma 
souffrance intérieure était intacte, malgré une apparente évolution 
positive.

NOTE : si je n’ai vu aucune changement, DIEU m’a quand même 
dirigé petit à petit vers la solution ultime...

En effet, plus tard, j’ai rencontré une énergéticienne, qui 
m’apprendra qu’on peut mesurer le monde invisible et notamment 
son karma, grâce à un pendule de radiesthésie… 



Quelle surprise, après autant de prières, de méditations, de chants, 
d’expériences spirituelles, de découvrir que mon karma était 
intacte ! Il était comme au début, RIEN n’avait évolué…

Bien heureusement, il existe des prières efficaces, mais elles sont 
occultées, cachées, inconnues, ésotériques (réservées aux initiés, 
aux chercheurs de vérité). 

J’ai dû me replonger dans l’étude des anciennes civilisations, des 
aryens, des celtes, des vikings, des païens du paganisme, des 
sorciers et sorcières de la Wicca, des mages du peuple perse, etc, 
pour découvrir les véritables prières qui peuvent combattre le MAL 
efficacement et surtout durablement.

De manière étonnante, quand je recherche ces prières sur Internet, 
AUCUN résultat n’apparaît, comme si le monde entier, les êtres 
humains, et même CHAT GPD ou Gemini (l’intelligence artificielle) 
les ignoraient.

J’ai compris à ce moment, que les religions sont corrompues par le 
MAL… on donne des prières de pacotille pour amuser la galerie et 
satisfaire tous les moutons qui continuent de se faire martyriser par
leur berger bourreau, c’est-à-dire les entités maléfiques qui 
contrôlent le monde.

Je vais vous donner quelques exemples de prières totalement 
inefficaces :

- Envoyer la lumière sur le MAL, Éclairer les entités



Saint-Thomas disait que tout ce qui est exposé à la Lumière (de la 
Conscience) se transforme en Lumière.

En théorie, c’est beau, c’est inspirant… mais en pratique, ça ne 
marche pas ! Pire, vous nourrissez même les entités maléfiques qui 
se nourrissent de lumière.

Ces entités mangent votre lumière, elles se nourrissent de lumière, 
d’énergie, tout comme vous. Alors si vous leur envoyez de la 
lumière, pire votre énergie, vous facilitez leur travail de 
vampirisation.

C’est comme si vous vous faites une saignée pour recueillir votre 
sang, et le donner volontiers aux vampires…

Vous pourriez me dire que éclairer signifie mettre de la 
conscience… et bien, sachez que la majorité des gens vampirisés / 
possédés sont très conscients qu’une entité les vampirise, et 
pourtant, cela ne les libère pas pour autant.

La lumière de la conscience, ne suffit pas, et envoyer votre propre 
lumière / énergie est un suicide.

- Éliminer le MAL, Supprimer les entités

En physique, il y a une loi qui dit que : « Rien ne se perd, tout se 
transforme ».



Dit autrement, vous ne pouvez PAS éliminer une chose dans 
l’univers, car tout est vivant et le restera. La mort n’existe pas, il 
n’existe qu’un processus de transformation.

Dit autrement, vous ne pouvez PAS éliminer le MAL, vous ne pouvez
PAS supprimer les ténèbres, vous ne pouvez pas vous débarrasser 
des énergies négatives, c’est physiquement impossible.

Le MAL fait partie de la Création, autant que le BIEN.

Et puis, vouloir éliminer une entité, revient à vouloir tuer votre 
voisin qui vous perturbe, cela engendre un lourd karma, même si 
votre voisin le mérite et perturbe le quartier tout entier.

- Invoquer Jésus, les anges, ou encore les archanges.

Les chrétiens récitent leurs noms en boucle, et ils souffrent toujours
autant, année après année.

Vous devez bien comprendre une chose… invoquer les êtres de 
lumière qui sont HORS de la matrice terrestre (haut astral, Ciel) ne 
fonctionne pas, et ne fonctionnera jamais, pour la simple et bonne 
raison, qu’ils ne peuvent PAS intervenir dans la matrice terrestre.

Comme je vous l’ai expliqué, la matrice terrestre a une fréquence 
vibratoire qui a été volontairement diminuée. Les anges, archanges,
maîtres, etc, ne peuvent pas y pénétrer, car cela reviendrait à faire 
chuter leur propre fréquence vibratoire au niveau des humains. 



Ils seraient alors vulnérables aux yeux des entités maléfiques qui se 
feraient alors un plaisir de les attaquer et les siphonner leur 
énergie.

C’est la raison pour laquelle, ils n’interviennent JAMAIS dans notre 
matrice, ils ne peuvent que transmettre des messages, des 
intuitions, des signes.

Mais ils ne vous libéreront jamais du MAL sur Terre, car ils 
signeraient leur arrêt de mort.

D’ailleurs, si DIEU, les anges et les archanges pouvaient nous 
libérer, ils l’auraient fait depuis bien longtemps, mais le faible 
niveau vibratoire de la matrice terrestre leur bloque l’accès.

En vérité, les entités maléfiques ont transformé la Terre en Enfer 
(en baissant la vibration du champ électro-magnétique terrestre), et
les dieux de lumière ne peuvent PAS intervenir en enfer, car la 
vibration est trop faible, la Terre est donc devenue le domaine des 
ténèbres, des démons, des dieux déchus.

NOTE : sachez que d’ici quelques années, la planète Terre 
retrouvera son plein potentiel énergétique, ce qui permettra alors 
aux entités lumineuses du haut astral d’intervenir dans notre 
dimension. Mais avant, la société illégitime actuelle doit 
s’autodétruire, et personne ne pourra l'empêcher, c’est la règle, une
loi cosmique.

- Invoquer les esprits de la Nature (élémentaux)



Si on ne peut pas invoquer les êtres en dehors de la Matrice 
terrestre, alors il faut invoquer les êtres à l’intérieur même de la 
Matrice, c'est-à-dire les esprits de la Nature, les animaux Totem, les
esprits végétaux ou encore le pouvoir des minéraux.

Les druides de l’époque, les païens paganes, les mages de l’époque, 
étaient sûrement les mieux équipés pour affronter l’armée des 
ténèbres, sauf qu’aujourd’hui, la Nature, les esprits de la Nature, 
sont fortement martyrisés, autant que les êtres humains.

Les forêts sont détruites, les mers sont polluées, les rivières 
intoxiquées, l’air est vicié, les animaux martyrisés, les végétaux 
détruits, bref la Nature et la Terre Mère sont bien malmenées.

A l’époque, les élémentaux, dieux des éléments, auraient suffit à 
nous sauver, mais aujourd’hui, ce n’est plus suffisant.

NOTE : invoquer les élémentaux dans une Nature préservée 
fonctionne encore et permet d’obtenir de très bons résultats.

De plus, je vous déconseille de vous rapprocher des chamanes 
modernes pour vous exorciser, surtout s’ils utilisent des décoctions 
de racines (ayawaska, etc) ou encore des plantes hallucinogènes 
(tabac, coca, etc), ou encore des musiques transcendantales avec 
des tambours, car plutôt que de vous exorciser, vous allez vous 
faire implanter par quantité de parasites astraux, de démons, de 
mages noirs, qui ne vous lâcheront plus par la suite…



NOTE : la majorité des gens qui ont expérimenté ces retraites 
chamaniques finissent, soit à l’asile psychiatrique, soit chez un 
prêtre exorciste avec l’espoir d’être libéré des présences qui les 
hantent.

Bref, voilà !

Tout ça pour dire que la majorité des prières / rituels d’exorcisme 
ne fonctionnent pas.

Je peux l’affirmer pour les avoir TOUS expérimenté pendant plus de 
20 ans de recherche spirituelle.

Je peux ainsi l’affirmer après avoir fait quantité de bilans et de soins
énergétiques, il y a clairement des prières qui marchent, et d’autres
qui n’ont strictement aucun effet.

NOTE : voici une prière simple qui fonctionne plutôt bien  : « Dieu 
tout puissant, à toutes les énergies de lumière qui m’entourent, 
merci de me purifier. » 

Vous me direz que ça ressemble à une prière chrétienne, sauf que 
les chrétiens n’invoquent pas les énergies de lumière, qu’on 
pourrait traduire par « esprits de la Nature » ou « élémentaux ».

Attention, comme je l’ai déjà dit, une prière est efficace 
uniquement pour une personne libérée (niveau vibratoire supérieur
à 50%), car une personne vampirisée / possédée perd tous ces 
pouvoirs spirituels, et réciter des prières n’a plus aucun effet (ou 
très peu), j’en ai personnellement fait la dure expérience.



Quand une personne est possédée, remplacée, cela signifie que son
âme est vampirisée à plus de 50 %.

Cela se mesure parfaitement grâce à un pendule de radiesthésie, ce
que je fais toujours avec tous mes clients.

A noter qu’à l’heure où j’écris ce document, 85 % de la population 
mondiale est possédée, c’est-à-dire vampirisée à plus de 50 %.

Quand je vous dis que le MAL est en train de ronger l’espère 
humaine, c’est une vérité ! 

Il ne reste plus que 15 % d’âmes libres, mais malheureusement, le 
MAL devient si violent, puissant, et omniprésent, que les derniers 
résistants finiront par tomber, jusqu’au dernier jour de 
l’Apocalypse.

Au dernier jour, il ne restera que 1 % de la population mondiale 
LIBRE, et il se produira sûrement un grand évènement, assurément 
dans le monde invisible, mais je ne sais pas encore exactement 
comment cela va se manifester dans le monde visible.

NOTE : comme je le disais plus haut, la planète Terre retrouvera son
plein potentiel énergétique, ce qui élèvera son niveau vibratoire, et 
permettra alors aux dieux de lumière du haut astral, de descendre 
sur Terre. Mais dans le monde visible, je ne sais pas vraiment 
comment cela va se manifester, sûrement un nouvel âge d’or, 
rempli de paix et de bonheur, avec des gens très conscients…



LEÇON #7
La société actuelle est une usine maléfique

qui tourne à plein régime

Nous vivons actuellement dans une société, un système, totalement
corrompu par le MAL et son armée d’entités maléfiques.

Voici quelques constats faciles à faire :

- La hiérarchie du monde visible est déterminée par les entités 
maléfiques

Les rois / reines / princes sont les êtres humains les plus contrôlés / 
possédés au monde.

Ces personnages sont vampirisés par les entités maléfiques les plus 
puissantes du haut astral.

Sur Internet, les « complotistes » affirment par exemple que le 
Royaume d’Angleterre, fait partie d’une des familles de reptiliens 
les plus puissantes au monde.

Il affirme également que les grandes familles de banquiers sont 
contrôlées par les dieux déchus les plus puissants de la Matrice.



En dessous, nous avons les gouvernements et tous les hauts 
fonctionnaires qui contribuent au bon fonctionnement du système 
politique corrompu.

Ces gens-là sont évidemment corrompus par de très puissantes 
entités maléfiques, qui suivent les directives d’en haut, c'est-à-dire 
des dieux déchus qui contrôlent les rois / reines.

En dessous, nous avons le peuple travailleur, les ouvriers, les 
cadres, les fonctionnaires, les techniciens. 

Ces gens-là sont vampirisés à divers degrés par quantité d’entités 
maléfiques, mélangeant celles du haut astral, et celles du bas astral.

Certains d’entre eux réussissent à s’élever dans la hiérarchie en 
participant activement au projet maléfique des entités supérieures.

Et d’autres finissent tôt ou tard par tomber, à cause des entités 
démoniaques du bas astral, qui finissent par siphonner toute leur 
énergie vitale.

Et puis, en dessous du peuple, nous avons le peuple martyr, les 
pauvres, les assistés, les malades, les toxicomanes, qui sont victimes
du système maléfique dans lequel nous vivons.

Ces gens-là finissent par tomber dans la drogue, les addictions, la 
dépression, la folie, la maladie mentale… et quand vous analysez 
leur âme, vous découvrez qu’ils sont abusés par des dizaines de 
démons, de parasites, qui transforment leur Vie en véritable enfer 
sur Terre.



Si nous vivons toutes et tous en Enfer (matrice terrestre affaiblie), 
ces gens-là vivent assurément dans les bas-fond de l’Enfer, là où les 
souffrances sont les pires d’entre toutes.

- Tous les vices sont légalisés 

L’objectif est clair, net et précis : endormir la conscience des 
moutons, fragiliser les esclaves humains, transformer les lions en 
pantins, faire tomber les résistants grâce aux tentations, bref, 
empêcher l’éveil des consciences qui gênerait fortement les projets 
des entités maléfiques.

Alors, on légalise / tolère le cannabis (CBD) , la vente d’alcool, la 
consommation massive de sucre (drogue douce), la prostitution de 
rue, la prostitution cachée (site internet, réseaux sociaux, porno, 
etc), les jeux de casino et jeux vidéos, le tabac, les drogues dures 
qui circulent facilement dans toutes les grandes villes, etc.

Et puis, dernièrement, il y a eu l’apparition du Fentanyl, la drogue 
de synthèse la plus violente qui soit, car elle transforme l’individu 
en zombie, ce qui permet aux démons de prendre possession de 
son corps et de son esprit.

Tout cela favorise la chute de la société, sa vampirisation, et bloque 
ainsi sa libération énergétique et spirituelle.

- On fabrique de l’inflation



Fabrique de guerre, coup d’état volontaire, utilisation massive de la 
planche à billet, manipulation de la bourse, tout cela génère une 
inflation incontrôlable, une hausse des prix, et la chute d’une 
grande partie du peuple dans la pauvreté.

Cela force aussi une partie du peuple à entrer dans le pêché 
d’avarice, en voulant investir financièrement pour s’enrichir malgré 
l’inflation.

Aujourd’hui, il est devenu quasiment impossible de vivre 
normalement, c'est-à-dire simplement travailler pour gagner son 
pain quotidien, et dormir tranquillement.

Non, il faut travailler 2 fois plus, économiser, investir, entreprendre,
bref on vous force à entrer dans un cercle vicieux de l’argent, 
toujours plus d’argent.

Certains invoquent même des forces obscures pour rejoindre le 
réseau corrompu des gens fortunés, tous contrôlés par des entités 
maléfiques.

Malheureusement, cela vous éloigne de la vérité, vous éloigne des 
pratiques spirituelles, et permet aux entités maléfiques de 
continuer leur vampirisation tranquillement.

Et les quelques malheureux résistants, n’auront bientôt plus 
d’argent pour manger, pour se loger, et le pire, c’est qu’ils ne 
pourront même pas se libérer spirituellement, à cause des prières 
inefficaces que leur religion leur a donné.



Bref, la chute de l’être humain est en marche, au profit des entités 
maléfiques qui festoient sur vos corps énergétiques (âmes) en les 
siphonnant et les abusant de manière irrespectueuse et agressive.

- On occulte la vérité

S’il y a bien une chose que j’ai comprise en plusieurs années 
d’expérience, c’est que le MAL, les entités maléfiques, adorent 
communiquer et montrer leur suprématie grâce au symbolisme.

Les entités maléfiques cachent la vérité, elles occultent la réalité 
grâce à leur matrice vibratoire volontairement diminuée, mais elles 
aiment aussi faire savoir qu’elles sont présentes.

Le MAL utilisera alors plusieurs canaux pour présenter la Réalité…

- les films de science fiction (Matrix, God of Egypts, Avatar, Alice aux
pays des merveilles, the X-Files, la porte des Etoiles, ET téléphone 
maison, etc)

Tous les films fantastiques ne sont pas issus de l’imaginaire humain,
mais représentent bien la réalité du monde invisible.

Seuls ceux qui sont entraînés à voir les symboles pourront 
comprendre les enseignements derrière ces films populaires.

- la zone 51



Les américains fantasment sur la Zone 51, comme le lieu qui étudie 
les extra-terrestres, et prépare la future invasion d’aliens sur Terre.

Les dossiers déclassifiés montrent des êtres extra-terrestres de type
« gris » comme on peut les voir dans de nombreux films de science 
fiction.

Sauf que ces êtres existent bel et bien, mais pas dans notre monde 
physique, plutôt dans le monde invisible. Et effectivement, leur 
corps prend bien cette apparence, en tout cas, pour cette famille 
d’entités maléfiques qu’on appelle les « gris ».

- la numérologie

Vous connaissez toutes et tous le célèbre nombre, 666, qui est le 
nombre de la Bête, nombre qui est présenté dans l'Apocalypse de 
Jean de Patmos, au chapitre 13, verset 18.

La bête correspond en réalité à un système politique dont le 
pouvoir, conféré par Satan, s'étend sur tous les hommes qui y 
adhèrent en recevant la « marque de la bête ».

Dit autrement, si vous adhérez au système politique corrompu qui 
est en place, vous recevez automatiquement la « marque de la 
Bête », placé sous le numéro 666.



Tapez sur google « 666 nouveaux cas de » et vous verrez aussi 
comment le MAL communique dans le monde visible, et comment il
diffuse le symbolisme de la marque de la bête dans les médias.

En conclusion

Tout ça pour dire que les entités maléfiques ont un plan très précis.

Elle déploie leur agenda depuis des milliers d’années, et nous 
arrivons bientôt à son apogée (Apocalypse).

Quel est l’objectif ultime de ces entités ?

Très simple !

Se révéler au grand jour, et ne plus vivre dans l’ombre !

Et elles le feront que quand elles auront marqué tout le bétail, tous 
les pantins, tous les êtres humains de leur numéro 666, la marque 
de la bête.

Les entités maléfiques sont à 85 % de l’exécution de leur plan, car 
85 % de la population est déjà marquée par la Bête (niveau 
vibratoire inférieur à 50%)...

Dit autrement, elles apparaîtront au grand jour, uniquement quand 
la majorité des êtres humains seront vampirisés et possédés par les 
entités maléfiques (remplacement de l’âme à plus de 50%).



Pourquoi ?

Et bien, s’exposer au grand jour représente encore un grand danger
pour ces entités, car pour le moment, elles s’exposent à une grande
rébellion des êtres humains (les 15 % restants encore maîtres de 
leur Vie)…

Elles ne le feront donc que quand elles seront sûres qu’il n’y aura 
plus de résistants, ou qu’ils seront si peu nombreux, qu’il n’y aura 
plus aucun risque d’être vaincu par la Lumière.

Et si vous êtes un grand fan de la famille Simpsons (dessin animée 
américain qui prédit / annonce avec précision l’avenir des États-
Unis mais aussi du monde), vous savez que l’année 2024 sera 
marquée par une attaque massive de zombies.

NOTE : la famille Simpsons est un canal de diffusion utilisé par les 
entités maléfiques pour dévoiler leur plan, comme de nombreux 
livres ou films fantastiques.

Dit autrement, en 2024 va se produire une crise économique 
mondiale sans précédent, qui va engendrer dans son sciage une 
guerre sociale et le réveil des innombrables zombies actuellement 
en sommeil dans nos villes.

Ces zombies ne sont ni plus ni moins que les innombrables 
toxicomanes, sans domicile fixe, pauvres, migrants sans papier, 
malades mentaux, etc, qui voudront tout simplement manger.



Ces zombies seront accompagnés par les innombrables délinquants 
tolérés sur le sol de nombreux pays, comme en France, où le 
gouvernement tolère la présence de milliers de terroristes (fichés 
S).

Quand je parle de zombies, je parle bien de personnes humaines, 
qui sont encore vivantes extérieurement, mais qui sont mortes 
intérieurement, qui ont perdu (ou vendu) leur âme aux entités 
maléfiques, et qui sont donc leur hôte.

Ces entités maléfiques, du bas et haut astral, utiliseront donc 85 % 
de la population actuelle (celle qui est remplacée) afin de montrer 
leur vrai visage. Ces entités déverseront alors sur le monde un flot 
de violence et de souffrance, comme le monde n’en a jamais connu 
auparavant.

NOTE : d’après vous, pourquoi la majorité des riches construisent 
des bunkers souterrains ? Ils savent que ce sera bientôt 
l’apocalypse, car ils l’ont préparé...

Pourquoi je vous annonce cela ?

Et bien, le Bouddha disait que l’ignorance est la mère de toutes les 
souffrances, et que la connaissance est la première étape vers sa 
libération.

Quand cela arrivera, vous serez alors préparé, et prêt à affronter ce 
challenge, qui exterminera quantité de pauvres âmes humaines, 
ignorantes du monde invisible.



Cela a déjà commencé avec les innombrables guerres, Ukraine / 
Russie, Israël / Palestine, etc, cela continuera de manière 
exponentielle de la majorité des pays, qui auront laissé le MAL 
(marque de la Bête) s’infiltrer trop profondément dans leur système
politique.

Mais malgré ce sombre avenir, sachez que vous pouvez vivre une 
vie lumineuse, pour peu que vous vous libérez du MAL et de leur 
armée d’entités maléfiques.

Un puissant soin d’exorcisme devient alors votre seule et unique 
porte de sortie…



QUI SUIS-JE ?
Et comment je peux vous aider ?

Voici donc les grandes leçons que j’ai apprises en affrontant les 
pires démons lors de soins d’exorcisme, en présentiel et à distance.

Mais avant d’en arriver là, j’ai traversé un long, très long chemin 
dans les ténèbres.



Enfant, je grandis sans père, avec une mère possédée à plus de 
51 % (ce que je découvrirais plus tard), et dans une famille 
possédée à plus de 51 %.

Adolescent, je souffre tellement (dépression, crise de bipolarité 
alternant colère et tristesse extrême, fatigue chronique, etc) que 
j’annonce à ma mère que je souhaite mourir.

Elle m’amène chez le médecin qui me diagnostique dépressif et me 
donne un traitement médical (antidépresseur).

Je prends les médicaments pendant un mois seulement, car malgré 
le soulagement instantané que les médicaments m'apportent, j’ai 
senti la pire souffrance en moi, celle de me sentir totalement 
coupé / déconnecté de mon être, de mon âme.

Après avoir rapidement arrêté le traitement médical, je cherche 
une solution dans le développement personnel, dont je deviendrai 
plus tard un expert.

Mais malgré cette expertise théorique, la souffrance intérieure est 
toujours présente.

Je découvre alors la spiritualité new-âge, puis la spiritualité plus 
traditionnelle, dont j’absorbe des centaines de livres.

Je fais une formation de 5 ans pour devenir professeur de Yoga.



Je médite quotidiennement, parfois plusieurs heures par jour, 
pendant plus de 15 ans.

Je me forme en parallèle à quantité de thérapies alternatives, que 
je maîtrise sur le bout des doigts.

Mais la souffrance est toujours présente.

Puis un jour, je rencontre une énergéticienne qui m’enseignera l’art
du pendule, et comment mesurer le monde invisible.

Je découvre alors que mon karma est intacte et que toutes mes 
pratiques n’ont eu aucun effet.

Un vrai choc, mais aussi une véritable révélation, car je découvre 
alors l’incroyable monde invisible, bref le monde de l’énergétique, 
des atomes, de la physique quantique.

Je deviens alors énergéticien, en me formant à toutes les spécialités
possibles : chamanisme, druidisme, arts divinatoires, physique 
quantique, etc.

Je fais alors quantité de bilans énergétiques et spirituels avec mon 
pendule, et quantité de soins énergétiques, en cabinet et à 
distance.

Et après ces 20 ans d’expérience, voici ma conclusion simple, claire, 
nette et précise...



L’être humain est un potentiel dieu, transformé en esclave 
énergétique, par des entités maléfiques (dieux déchus) aussi 
puissantes que les êtres de lumière.

Ces dieux déchus ont détruit / fragilisé l’âme de la Terre (le champ 
électro-magnétique terrestre) en le trouant de l’extérieur (trou 
dans la couche d’ozone), et en siphonnant tous les minéraux 
précieux (qui forment le capital minéral de la Terre, au même titre 
que celui de l’être humain).

La Terre est donc un être vivant, dévitalisé, vampirisé, possédé et 
donc contrôlé par les entités maléfiques, qui ont volontairement 
diminué son énergie, sa fréquence et sa vibration.

Évidemment, tous les êtres vivants sur Terre sont impactés.

Si nous étions des dieux à l’âge d’or, quand la Terre possédait son 
plein potentiel énergétique, nous sommes aujourd’hui des esclaves 
énergétiques, car la Terre elle-même est possédée par le MAL.

NOTE : ce que vous appelez « catastrophes naturelles » sont en 
réalité des tentatives de la Terre de se dégager, de se déposséder, 
de se libérer du MAL, en détruisant / expulsant tous les corps 
étrangers qui la polluent (constructions humaines illégitimes, mais 
aussi entités maléfiques invisibles sur Terre). C’est la raison pour 
laquelle il est précisé dans tous les textes sacrés que les 
catastrophes naturelles vont s’intensifier, car c’est tout simplement 
la planète Terre qui cherchera à se libérer de manière de plus en 
plus intense, afin d’éviter de mourir.



Ainsi, après cette conclusion aussi surprenante, il était tout naturel 
que je devienne prêtre exorciste, païen.

Je suis « prêtre » dans le sens où j’effectue un rituel « spirituel ». Un
prêtre n’est pas forcément chrétien, il y a des prêtres pour tous les 
courants religieux.

Je suis « exorciste » dans le sens où je libère une âme des entités 
maléfiques qui la possèdent, et donc de tout le MAL qu’elles 
causent à l’âme possédée.

Et je suis « païen » dans le sens, où je suis polythéiste, je crois en 
plusieurs dieux, contrairement aux 3 religions monothéistes 
(christianisme, judaïsme et islam).

Ainsi, je crois en un Dieu Tout Puissant (père des autres dieux), je 
crois aussi aux différents dieux secondaires du Ciel (entités de 
lumière), mais je crois aussi aux différents dieux de la Nature (la 
Terre, le Soleil, les dieux qui gouvernent les animaux, les dieux qui 
gouvernent les minéraux, les élémentaux, etc).

Je me considère plus comme un druide, un chamane, un mage, 
plutôt qu’un prêtre chrétien, juif ou musulman. 

A noter que les druides, chamanes et mages, sont mal vus par les 
chrétiens, juifs et musulmans, qui les considèrent de manière 
péjorative comme des « païens », ou encore des « mécréants », 
bref ceux qui ne croient pas en un seul dieu unique.



A noter aussi que les druides, chamanes et mages, sont considérés, 
à tord, comme des sorciers maléfiques, et que la sorcellerie est 
punie par la loi en France, mais aussi dans de nombreux pays. 

En Arabie Saoudite par exemple, la sorcellerie est punie de la peine 
de mort, alors que dans l’ancien temps, les mages étaient les êtres 
les plus respectés du peuple perse.

En Afrique, les sorciers / mages / chamanes, appelés plus 
communément des marabouts, sont massacrés, et leur famille 
violemment oppressée.

En effet, les pratiques ancestrales païennes ont elles-aussi été 
corrompues par le MAL, en transformant les grands mages en petits
sorciers amateurs qui invoquent les démons du bas astral pour 
punir leurs ennemis ou les ennemis de leurs clients.

Un vrai druide, mage ou chamane, œuvre toujours pour le BIEN et 
refuse toutes demandes pour faire le MAL, car il connaît trop bien 
la loi du karma.

Voilà !

Maintenant que vous connaissez qui je suis, comment je suis 
devenu prêtre exorciste, et surtout quelle est ma vision du monde 
invisible, vous avez plusieurs solutions :

- soit vous vous dites que je suis complètement fou et qu’il est 
préférable de suivre le traitement médical sérieux de votre médecin



pour traiter votre problème (ce que je vous conseille 
obligatoirement de faire)

- soit vous avez encore plus peur du monde invisible et des entités 
maléfiques, et vous préférez rencontrer un prêtre exorciste 
religieux, de votre propre religion, qui croit en un seul dieu unique 
(ce que je vous conseille obligatoirement de faire afin de vous sentir
plus en sécurité)

- soit vous vous dites que je suis bizarre et qu’il est préférable 
d’aller voir un énergéticien en qui vous avez plus confiance (ce que 
je vous conseille obligatoirement de faire, avant de me contacter)

- soit vous avez déjà tout essayé, rien n’a fonctionné, et ce que 
j’écris résonne avec votre cœur et votre esprit (dans ce cas, on peut
peut-être travailler ensemble, sauf si je refuse parce que je n’ai pas 
les capacités énergétiques pour affronter les forces maléfiques 
présentes dans votre âme).

Maintenant, si vous êtes intéressé, alors la prochaine étape est 
simple : faire un bilan énergétique et spirituel de votre situation 
actuelle.

Avec mon pendule, je vais mesurer à distance :

- quel est votre niveau vibratoire (à combien de pourcent vous êtes 
vampirisé, pour savoir si vous êtes déjà possédé à plus de 51 % ou si
vous êtes encore libre)



- quel est le niveau vibratoire de votre lieu de vie (pour savoir si 
c’est votre lieu de vie qui cause votre mal-être)

- quelle est la quantité d’énergies négatives accumulée dans votre 
âme (pour connaître le poids de vos décisions et actions passées, de
vos émotions et pensées négatives, etc)

- combien de liens karmiques vous emprisonnent (si vous avez 
toujours des liens karmiques, vous continuerez à être troublé toute 
votre vie)

- combien d’entités maléfiques vous vampirisent

- combien d’énergies négatives sont accumulées dans votre corps 
physique (métaux lourds, toxines, médicaments, cigarettes, 
drogues, produits chimiques, etc)

- quel est le tarif pour votre soin d’exorcisme (si vous ne voyez 
aucune amélioration concrète, je vous rembourse totalement, sans 
poser de questions)

Lors de ce bilan, je vous dirai aussi si je suis en mesure de réaliser 
votre soin d’exorcisme, ou si je n’en suis pas capable.

A noter qu’il ne s’agit pas d’un manque de technique, les prières 
sont les mêmes, le protocole ne change pas, mais il s’agit plutôt 
d’un manque de ressources énergétiques… 

En effet, pour annuler les énergies négatives accumulées en vous, 



corps / âme / esprit, il faut envoyer le même nombre d’énergies 
positives.

Et certaines entités maléfiques sont bien trop puissantes par 
rapport à mes capacités énergétiques, et le retour est alors trop 
violent. Dans ce cas, je préfère donc m’abstenir pour préserver ma 
propre intégrité.

Voilà !

Pour commander un bilan, cliquez ici ou copiez collez le lien suivant 
dans votre navigateur :

https://www.lorisvitry.org/bilan/

https://www.lorisvitry.org/bilan/


QUESTIONS / RÉPONSES

Avez-vous déjà été possédé ?

Oui, mon âme a été remplacée à plus de 50 %, la première partie de
ma vie. Cette première partie de Vie n’a été que souffrance et 
plaisirs illusoires.

Puis, après mon premier éveil spirituel, mon premier niveau d’éveil,
j’ai été vampirisé entre 1 et 49 %, tout en gardant le contrôle de ma
Vie, de mon esprit.

Ensuite, plus j’ai cheminé et compris le fonctionnement du monde 
invisible, plus je me suis rapproché d’un taux de vampirisation 
minimal de 1 %, c’est-à-dire le contrôle presque total sur mon âme.

Aujourd’hui, ma structure personnelle est quasiment « pure », mais
je subis malheureusement les attaques d’entités qui vampirisent 
parfois mes proches et les habitants de ma ville, ce qui m’oblige 
donc à me purifier quotidiennement.

Lors de rituels d’exorcisme, j’ai également subi de grosses attaques 
maléfiques, qui étaient le retour des entités maléfiques que j’avais 
« perturbé » sur des clients. Lors de ces évènements, mon âme a 
été remplacée à plus de 51 %, ce qui m’a retiré tous mes 
« pouvoirs », c’est-à-dire l’inefficacité totale de toutes mes prières.



Heureusement, maîtrisant un minimum le monde invisible, j’ai su 
exactement quoi faire, et surtout j’avais des partenaires 
« exorcistes » qui m’ont libéré rapidement.

Après ces derniers évènements, vous comprendrez pourquoi je suis 
extrêmement prudent avant un exorcisme, et pourquoi je fais 
autant de mesures pour m’assurer d’avoir les ressources 
énergétiques nécessaires pour me protéger des possibles retours.

Aujourd’hui, je ne suis plus vampirisé, ou occasionnellement (quand
je fréquente trop de gens). Si jamais je me fais vampiriser 
partiellement, je purifie instantanément mon âme.

Et évidemment, j’aide mes clients à purifier leur âme (après avoir 
fait un bilan complet de leur situation).

Pourquoi vous ne libérez pas vos proches ?

Pour deux raisons :

1) La première est que pour libérer une personne, elle doit avoir 
consciente d’être prisonnière. Hors si je suis exorciste et 
parfaitement conscient du monde invisible, mes proches, mes 
parents, mes frères et sœurs, mes amis, ne sont pas exorcistes et 
n’ont pas les mêmes croyances que moi.

Je n’ai donc pas le droit d’intervenir sans leur accord, car je leur 
retirerai leur souffrance, qui est l’outil même de DIEU pour les 
éveiller.



Quand ils pensent à moi, en bien ou en mal, ils permettent donc aux
entités maléfiques qui les possèdent, de venir me perturber. 
Chaque pensée véhicule une information et donc forme un lien 
invisible entre deux êtres.

2) La deuxième raison est qu’il existe certaines entités maléfiques 
(haut astral) qui sont bien trop puissantes, car elles contrôlent la 
matrice terrestre et vampirisent souvent des centaines de milliers 
de personnes. Ce sont les entités maléfiques au top de la hiérarchie.

Ces entités maléfiques vous laissent « tranquilles », en échange de 
votre énergie (elles posent des implants pour vous siphonner). 
Personnellement, je nettoie ces implants quotidiennement, mais je 
ne peux pas affronter directement ces entités. J’ai déjà essayé, et le 
retour a été si violent, que j’ai arrêté de les combattre 
frontalement, pour simplement me nettoyer quotidiennement 
(retirer les implants posés).

Comme je le disais, autant il est facile de « chasser » toutes les 
entités maléfiques du bas astral, autant ces entités haut astral sont, 
pour le moment, intouchables.

Mais je dis bien, pour le moment, car bientôt, des évènements se 
produiront sûrement, ce qui fera évoluer la situation (la planète 
Terre retrouvera son niveau vibratoire d’antan, et les êtres de 
lumière pourront alors descendre sur Terre).

Pouvez-vous me libérer des démons ?



Dans la plupart des cas, OUI !

Comme je l’ai expliqué dans ce document, la majorité des entités 
maléfiques sont plutôt faciles à déloger.

Mais par contre, comprenez bien que même si votre âme est 
« pure », vous serez toujours perturbé par les entités présentes sur 
les autres, vos proches, votre famille, vos enfants, vos parents, vos 
amis, vos partenaires de travail, surtout si vous avez des liens 
karmiques.

Je vais donc réaliser un premier gros exorcisme qui va nettoyer 
totalement votre structure énergétique personnelle (âme), mais 
ensuite, ce sera à vous d’entretenir votre purification en priant 
quotidiennement pour vous protéger, et surtout, en évitant les 
décisions, les actions et surtout les pactes, qui pourraient vous 
nuire.

De plus, même si votre âme est « pure », vous serez toujours tenté 
(tentation des pêchés) par les puissantes entités du haut astral, car 
elles contrôlent la matrice terrestre. Vous serez donc parfois 
troublé par des tentations malsaines… et il ne faudra pas y céder.

Mais ce sont véritablement les entités maléfiques du bas astral qui 
engendrent autant de souffrances intenses. Les gens possédés, 
bipolaires, dépressifs, schizophrènes, hypersensibles, anxieux, 
phobiques, dépressifs, etc, sont beaucoup plus souvent perturbés 
par les entités du bas astral que celles du haut astral.



Comment se libérer des entités du haut astral ?

Pour se libérer des dieux déchus, il faut supprimer la matrice 
maléfique qu’ils ont construit, matrice qui les protège de DIEU et 
des êtres de lumière, qui ne peuvent pas intervenir dans le bas 
monde.

Pour se libérer de la matrice, DIEU et les êtres lumineux d’en haut 
ne peuvent RIEN pour nous, ce sont aux humains mêmes de se 
libérer par eux-mêmes, d’en bas.

Pour se faire, il faut que le peuple comprenne la situation dans 
laquelle il est prisonnier. La majorité des gens a déjà compris 
qu’une élite maléfique joue contre eux, mais rares sont les gens qui 
ont compris que cette même élite est possédée et contrôlée par des
dieux déchus du monde invisible.

Le peuple combat donc le gouvernement, alors qu’en vérité, le 
peuple devrait combattre le MAL qui contrôle le gouvernement. Et 
pour combattre, il ne s’agit pas d’aller manifester dans la rue, ou 
insulter son président, il s’agit plutôt de ne PAS recevoir la marque 
de la Bête.

Dit autrement, pour combattre le MAL, il faut simplement ne pas y 
céder… il ne faut pas participer au système corrompu qui est en 
place, en évitant les 7 péchés capitaux, qui ouvrent les portes du 
MAL dans votre propre âme.



IL faut aussi savoir que les êtres de lumière vivant sur Terre 
(élémentaux, etc), mais aussi la Terre elle-même (Gaïa), sont en 
train de se préparer à se libérer. La Nature est dans le même bâteau
que vous, car pour vous vampiriser, les entités maléfiques du haut 
astral, ont dû d'abord vampiriser la planète Terre, pour en diminuer
son énergie, sa fréquence et sa vibration.

La Terre et la Nature vont donc bientôt se révolter, ce qui 
engendrera quantité de catastrophes naturelles pour rétablir les 
lois de la Nature.

Cela élèvera le niveau vibratoire de la Terre, et donc éveillera les 
êtres humains à leur véritable nature, et donc à la vérité.

Ce processus est de toute façon en marche, ce n’est qu’une 
question de temps. La question est de savoir comment vous allez 
vivre les prochaines années ? Dans la souffrance ? Ou dans la 
lumière de DIEU et de la Nature ?

Quelle énergie utilisez-vous pour chasser les entités maléfiques ?

Je n’utilise aucun protocole énergétique populaire comme le Reiki, 
Lahochi, Access Bars, etc, qui sont selon moi, des protocoles 
corrompus par le MAL. 

Ces rituels permettent surtout de constituer un vivier pour de très 
puissantes entités maléfiques qui récoltent toute l’énergie des soi-
disant maîtres Reiki et leurs clients.



En tant que druide, mage, chamane, j’utilise plutôt un mélange 
d’énergie, avec les êtres de lumière du Ciel (anges, archanges, etc), 
mais aussi les énergies de lumière de la Nature (Elémentaux, 
animaux Totem, Soleil, Lune, Gaïa, etc).

De plus, afin d’accumuler un maximum d’énergie avant un soin 
d’exorcisme, j’utilise aussi des pierres semi-précieuses de litho-
thérapie que je recharge au maximum en les plaçant dans la 
Nature, au soleil, à la lune, dans des cours d’eau, proche d’un feu de
cheminée, etc.

Par exemple, je possède environ 100 kilos de cristal de roche 
(quartz), pierre qui est connue pour ses propriétés de stockage 
d’énergie. 

NOTE : les futurs disques durs seront en quartz, car cette pierre a la 
capacité de stocker l’information sous forme de lumière.

Ainsi, en laissant ces pierres dans la Nature, au Soleil, elles se 
rechargent petit à petit en énergie tellurique (de la Terre).

Lors d’un soin d’exorcisme, j’invoque ensuite les êtres de lumière 
(du Ciel), DIEU Tout Puissant, mais mon secret est de diriger vers 
mon client toute l’énergie tellurique stockée dans les pierres (le 
quartz, mais aussi plusieurs autres pierres très puissantes).

Avant de faire un soin d’exorcisme, je sais, parce que j’ai mesuré, 
combien d’énergies positives sont stockées dans les pierres, et 
combien d’énergies négatives je dois purger chez mon client.



Je sais donc si j’ai (mes pierres) les capacités énergétiques pour le 
faire, ou si je dois m’abstenir.

NOTE : cette technologie de stockage d’énergie tellurique était déjà 
utilisée par les anciennes civilisations (menhirs, dolmens, 
mégalithes, pyramides, etc).

Puis-je commander une prière pour ma femme qui est bipolaire ?

Premièrement, consultez obligatoirement un médecin en matière 
de santé.

Ensuite, effectivement, la bipolarité indique souvent la présence de 
plusieurs entités maléfiques du bas astral, et un soin d’exorcisme 
peut apporter un soulagement.

Mais c’est à votre femme de faire la démarche pour se libérer. Le 
désir de libération doit venir d’elle-même, et non de vous, sinon 
cela ne fonctionnera pas à long terme.

En effet, un soin d’exorcisme n’est pas une pilule magique à 
consommer quand on va mal, mais c’est plutôt un support 
énergétique pour se libérer du MAL et évoluer spirituellement.

S’il n’y a aucun désir d’évolution spirituelle, mais simplement un 
désir de soulagement de la souffrance, alors il est préférable d’aller 
chez le médecin pour prendre des médicaments. 



En effet, un soin d’exorcisme ne changera pas sa situation 
durablement, car tôt ou tard, votre femme reprendra les mêmes 
décisions et fera les mêmes actions, qui ont engendré sa bipolarité, 
et les mêmes entités maléfiques reviendront reprendre le contrôle 
de son corps et de son esprit.

L’exorcisme est un soin de libération, mais surtout un soin 
d’évolution spirituelle. 

Ne vous trompez pas de thérapeutes...

Combien coûte un soin d’exorcisme ?

Tout dépend de la quantité d’énergies négatives accumulées dans 
les différentes couches de votre âme, et notamment dans votre 
corps karmique.

Je ne peux vous donner un tarif personnalisé qu’après avoir fait un 
bilan énergétique de votre âme.

Comment ça va se passer concrètement si je commande ?

Tout d’abord, vous devez commander un bilan énergétique et 
spirituel.

Cela est extrêmement important pour bien cerner votre situation 
dans le monde invisible.



Si je dispose des ressources énergétiques nécessaires, alors je vous 
proposerai un tarif.

SI vous acceptez, alors nous prendrons RDV, et je réaliserai votre 
prière à distance.

Lors de cette prière, il n’y aura aucun support téléphonique, vous 
devrez simplement vous placer à l’extérieur (à l’air libre), et proche 
du sol de la planète Terre (sur une terrasse du 5ème étage, ça ne 
marche pas, il faut descendre au rez-de-chaussée, à l’extérieur, si 
possible pieds nus au sol).

La prière dure 1 minute seulement, car il s’agit de transférer 
l’énergie positive que j’aurai accumulée pendant plusieurs jours 
grâce à différentes méthodes (prières, pierres de litho-thérapie, 
etc).

Si vous êtes sensible au monde invisible, vous ressentirez un 
courant électrique agréable traverser votre colonne vertébrale 
pendant quelques secondes.

Si après, vous avez des questions, nous pourrons alors échanger 
uniquement par e-mail (je ne fais aucun support téléphonique).

Comment je vais me sentir après votre prière ?

Cela dépend de nombreux facteurs, et surtout dans quelle matrice 
environnementale vous vivez.



Rappelez-vous, votre Vie est le résultat de plusieurs matrices 
superposées.

Nous pouvons purifier votre matrice personnelle (votre âme), la 
matrice de votre lieu de vie, mais nous ne pouvons pas purifier la 
matrice de votre famille (sauf si vous le demandez), ni celle des 
habitants de votre quartier, de votre ville, de votre pays, etc.

Vous allez donc forcément vous sentir beaucoup mieux, plus léger, 
plus lumineux, plus confiant, plus rayonnant, mais si vous 
fréquentez toujours des gens ou des lieux toxiques, vous allez aussi 
vous sentir mal.

Pourquoi ?

Et bien, votre âme « pure » vous indiquera tout simplement que 
vous ne fréquentez pas les bonnes personnes, ni les bons lieux.

Vous allez de nouveau ressentir les énergies négatives autour de 
vous, et en général, nos clients réalisent qu’ils ne sont pas 
forcément en relation avec des gens lumineux, ni dans des lieux 
saints.

Il y a donc souvent un éveil spirituel qui accompagne un soin 
d’exorcisme, une prise de conscience qui n’est pas forcément 
agréable à vivre, même si vous vous sentez mieux dans votre corps 
et votre tête.

Mais cela fait partie de l’évolution de chaque être humain sur Terre.



Dieu vous a donné un don gratuitement, pourquoi n’aidez vous 
pas gratuitement en retour ?

Premièrement, je n’ai rien reçu gratuitement. Mon expertise, je l’ai 
acquise après avoir payé de ma poche des milliers de livres, de 
formations, de stages, de séminaires, de coachings, de retraites, 
etc.

Ce que vous appelez un don est plutôt le résultat de plus de 20 ans 
de cheminement personnel, de pratiques énergétiques et 
spirituelles, d’expériences professionnelles, etc.

Donc non, j’ai payé de mon argent, de mon temps et de ma 
personne, pour obtenir cette expertise, je n’ai rien reçu 
gratuitement.

Et deuxièmement, je ne suis entretenu par aucun système religieux,
je paye donc mon loyer, ma nourriture, et mes charges, avec 
l’argent que j’obtiens grâce à mon expertise.

Si vous pensez que la spiritualité doit être gratuite, alors je vous 
invite à consulter le prêtre officiel de votre religion, qui vous 
recevra gratuitement.

Je suis intéressé par votre soin d’exorcisme, comment commander
un bilan ?



Pour commander un bilan, cliquez ici ou copiez collez le lien suivant 
dans votre navigateur :

https://www.lorisvitry.org/bilan/

https://www.lorisvitry.org/bilan/

